

Management Buyout bei Aragon

**Die Aragon AG, eines der führenden Finanzdienstleistungsunternehmen im deutschsprachigen Raum, bekommt einen neuen Großaktionär. Eine von den Vorstandsmitgliedern Dr. Sebastian Grabmaier und Ralph Konrad kontrollierte Holdinggesellschaft wird im Zuge eines Management Buyouts insgesamt 40,7 Prozent des Grundkapitals übernehmen.
**

- **Holdinggesellschaft der Vorstände kauft Anteile der ABL Group und wird größter Aktionär**
- **Dr. Herbert Walter wird den Vorsitz des Aufsichtsrates übernehmen**

Die Aragon AG, eines der führenden Finanzdienstleistungsunternehmen im deutschsprachigen Raum, bekommt einen neuen Großaktionär. Eine von den Vorstandsmitgliedern Dr. Sebastian Grabmaier und Ralph Konrad kontrollierte Holdinggesellschaft wird im Zuge eines Management Buyouts insgesamt 40,7 Prozent des Grundkapitals übernehmen. Verkäufer ist die Angermayer, Brumm und Lange Unternehmensgruppe GmbH (ABL Group).

Die Herauslösung der Aragon AG aus der ABL Group trägt dem Umstand Rechnung, dass sich keine nennenswerten Synergien zwischen dem Finanzvertriebsgeschäft der Aragon AG und den Kapitalmarktaktivitäten der ABL Group realisieren ließen. Die Übernahme der Anteile durch die neu gegründete Aragon Holding GmbH steht unter aufschiebenden Bedingungen, soll aber noch in diesem Jahr umgesetzt werden.

Im Zuge des Eigentümerwechsels wird die Aragon AG auch ihren Aufsichtsrat neu besetzen. Den Vorsitz wird Dr. Herbert Walter, Unternehmensberater und ehemals Vorstandsvorsitzender der Dresdner Bank, übernehmen. Als Stellvertreter ist Rechtsanwalt Dr. Christian Waigel vorgesehen.

„Ungeachtet des derzeit schwierigen Marktumfelds betrachten wir die Aragon als ein attraktives Investment“, sagte Vorstandsvorsitzender Dr. Sebastian Grabmaier. „Mit dem Buyout unterstreichen wir die Langfristigkeit unseres Engagements. Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir das Unternehmen mit der bereits erfolgten Konzentration auf seine Kernbeteiligungen und Kostensenkungsmaßnahmen wieder zu alter Ertragsstärke zurückführen können.“

Kontakt:

Aragon Aktiengesellschaft
- Investor Relations -
Ralf Funke
Kormoranweg 1
65201 Wiesbaden
Telefon: 0611 / 89 05 75 - 0
Fax: 0611 / 89 05 75 - 99
E-Mail: ir@aragon.ag
Webseite: www.aragon.ag

Pressekontakt:

Folker Dries
HERING SCHUPPENER
Unternehmensberatung für Kommunikation GmbH
Mobil: 0151 / 1623 15 56
E-Mail: fdries@heringschuppener.com

Über die Aragon AG

Die Aragon AG ist ein breit diversifizierter Finanzdienstleistungskonzern mit den operativen Geschäftsbereichen Broker Pools und Financial Consulting sowie einer operativen Holding. In den operativen Geschäftsbereichen ist die Aragon AG mit mehreren, im Markt eigenständig auftretenden Tochtergesellschaften aktiv. Ziel ist es, verschiedene Vertriebsmodelle unter einem Dach zu integrieren, ohne dem jeweils einzelnen Vertrieb die eigene Identität zu nehmen. Der Effekt ist eine breite Diversifikation über verschiedene Asset-Klassen und Vertriebskanäle hinweg und eine damit verbundene hohe Stabilität der Unternehmenserträge. Nähere Informationen zum Unternehmen und den Tochtergesellschaften finden Sie unter www.aragon.ag.

Disclaimer

Die Vorstände der Aragon AG halten mit 40,7 Prozent eine wesentliche Beteiligung an der Aragon AG und haben ein starkes Eigeninteresse an Art und Inhalt der in dieser Mitteilung gegebenen Informationen.



ARAGON FINANCIAL SERVICES